

Fecha 01.10.2014	Sección Economía	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

Consejo de Estabilidad Aumenta la vulnerabilidad del sistema financiero

Las bajas tasas de interés a nivel internacional siguen propiciando una subvaloración de los riesgos en los mercados financieros, por lo que diversos indicadores sugieren que la vulnerabilidad del sistema financiero global continúa aumentando, advirtió el Consejo de Estabilidad en México.

Es por ello que reiteró su llamado a los diferentes participantes en los mercados financieros “a evaluar con cuidado el impacto que podrían tener cambios imprevistos en el entorno financiero internacional como resultado del proceso de normalización de la política monetaria de Estados Unidos.

FUENTE DE TURBULENCIA

Asimismo, el proceso de normalización de la política monetaria estadounidense es una fuente potencial de turbulencia en los mercados financieros.

De acuerdo con previsiones del Consejo, integrado por funcionarios de la **Secretaría de Hacienda**, Banco de México, Comisión Nacional Bancaria y de Valores, de Seguros y Fianzas, del Sistema de Ahorro para el Retiro y el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario, el riesgo de que ocurran nuevos episodios de volatilidad sigue latente, pese a que la Reserva Federal (Fed) promedió una normalización monetaria ordenada, por lo que, también los temores derivados de riesgos geopolíticos se han intensificado.

—Clara Zepeda

